

# Martín Quirán, Germán

[gmq@pagbam.com](mailto:gmq@pagbam.com)  
(+54 11) 4114-3011  
Español - Inglés



## ÁREA DE PRÁCTICA

Germán A. Martín Quirán es especialista en Derecho Tributario y Derecho Aduanero y Comercio Exterior.

Su práctica en Derecho Aduanero incluye el asesoramiento y la representación de clientes ante distintos organismos del Estado. En ese sentido, la práctica contenciosa se extendió a impugnación de cargos aduaneros, repetición de tributos aduaneros y pago de reintegros a la exportación, amparos por mora, sumarios disciplinarios y por infracciones aduaneras, contestación de requerimientos referidos a estudios de valor en aduana, investigaciones por aplicación de derechos anti-dumping, zonas francas, representación de clientes a fin de obtener habilitaciones aduaneras necesarias, etc.

Asimismo, su práctica incluye el asesoramiento sobre las cuestiones aduaneras referidas a la instalación de nuevos proyectos de inversión, estructuración de operaciones de comercio internacional, procesos de due diligence, análisis y respuesta de consultas aduaneras de empresas de diversos sectores, etc.

La práctica tributaria incluye la defensa de clientes, ya sean empresas e individuos, ante reclamos impositivos municipales, provinciales y nacionales, durante todas las instancias procesales, incluso ante la Corte Suprema de Justicia de la Nación. Su experiencia también comprende el asesoramiento sobre asuntos impositivos locales y federales, tanto para sujetos empresa como individuos.

---

## EDUCACIÓN

El Dr. Martín Quirán se graduó de abogado en la Universidad Católica Argentina en 2009 (con honores).

Durante 2009, cursó y aprobó el Programa de Profundización en Derecho Penal Tributario. Universidad Austral.

Es Especialista en Derecho Tributario por la Universidad Austral (2010-2011).

Participó de numerosos cursos, jornadas y seminarios, todos referidos al Tributario y Aduanero. Durante 2020, participó del seminario sobre Precios de Transferencia:

---

#### EXPERIENCIA ACADÉMICA Y PRÁCTICA PROFESIONAL

Antes de unirse a PAGBAM, durante 2006 y 2007, trabajo como pasante en el Estudio Jurídico Podetti, especializado en derecho laboral.

Recibió el premio Editorial El Derecho al Diploma de Honor obtenido en la Carrera de Grado (2009) y la Distinción a la Excelencia Académica, otorgado por el Colegio de Abogados de la Ciudad de Buenos Aires en diciembre de 2008.

Es autor de numerosas publicaciones sobre su área de práctica.

Es Profesor Adjunto del Seminario de Derecho Tributario en la carrera de grado de Abogacía de la Universidad Católica Argentina desde 2012.

---

#### ADMISIONES Y MEMBRESÍAS

Germán A. Martín Quirán es miembro del Colegio de Abogados de la Ciudad de Buenos Aires y está matriculado ante el Colegio Público de Abogados de la Capital Federal y en la Matrícula Federal ante la Cámara Federal de La Plata.

Es miembro de la Asociación Argentina de Estudios Fiscales, donde integra la Comisión de Tributación Aduanera.

#### ÁREAS DE PRÁCTICA

% Tributario y Aduanero